

Il repose unis-
as à leur bon-
à l'air candi-
e de mères se
peuses ! Elles
rer une paro-
naires légè-
enfant, vic-
t bien avan-
surveiller :
e chose, l'oi-
mi de leur
eur curiosi-
t feuilleton
rit, impres-
umer leurs
ils fréquen-
si grand
agnons ne
uignez pas
s alarme ;
les âmes,
Encore
: surveil-
illance à
puissiez-
au de-
la jeune
! Heu-
ses en-
rave et
ent. Les
même,
en ont

plus que jamais ; et les parents ne savent plus cor-
riger leurs enfants. De la part du père, c'est, à de
rares intervalles, un emportement violent, qui
scandalise, aigrit et décourage, puis, une impassibi-
lité complète, qui tolère jusqu'au désordre. Ou
encore, c'est une remontrance sévère pour un oubli
des civilités, des usages du monde, et un parti-pris
de fermer les yeux sur l'omission des pratiques
religieuses et tout ce qui est du domaine de la
conscience. De la part de la mère, c'est une fai-
blesse excessive, et comme on l'a dit, une "ten-
dressse cruelle," dont elle-même et l'enfant expie-
ront plus tard les conséquences redoutables. Le
respect tend à disparaître du foyer chrétien, parce
que les parents n'y exercent plus cette autorité
sacrée, qui est une participation de l'autorité
même de Dieu. Pour faire renaitre le respect, exi-
gez donc l'obéissance, et ne laissez jamais passer,
sans les reprendre, les fautes de vos enfants. Ils
verront bien du reste, à l'expression de vos visa-
ges et à vos paroles mesurées, que vous ne grondez
et ne punissez qu'à regret, si surtout vous savez
appeler leur attention sur ce qui mérite vraiment
d'être repris. Ainsi, vous pardonnerez plus facile-
ment les fautes dont la légèreté et l'étourderie
sont les seules causes ; mais vous châtierez avec
sévérité celles qui procèdent de la malice, d'une
prémeditation coupable, d'un caractère insoumis
et opiniâtre, et surtout celles qui ont rapport aux
devoirs religieux et à la vertu.

40 **L**'ÉDUCATION chrétienne. Nous ne faisons
que signaler cette dernière obligation,
que actuellement la plus grave de
toutes. Toutes les voix, celle de votre
pasteur comme celle de votre Evêque et du Sou-
verain Pontife, ne cessent de vous la rappeler. Pères